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| 20^ giornata campionato UNDER 21:
| FLAMINIA - FENICE VENEZIAMESTRE
| 1-1 |	   
10-03-2017 20:21 - Campionato UNDER 21

Dopo un filotto di 17 vittorie consecutive contro il Flaminia e arrivato un pareggio per 1-1-
Visto che il risultato arriva dopo la vittoria matematica del girone, e possibile che i ragazzi
abbiano staccato un po' la spina? "No abbiamo giocato la partita come tante altre volte ma
stavolta il nostro avversario e stato piu bravo di altri – sottolinea Luigi Pagana – il Flaminia e riuscito a
strapparci un pareggio giocando una partita attenta e con grande determinazione, onore al merito
quindi, come e giusto, al nostro avversario".

In campo c'era fondamentalmente la juniores, per cui il risultato ci puo stare, ma vincere
aiuta a vincere, non credi che un rilassamento in ottica Final Eight sia controproducente? 
"A volte e piu importante perdere punti per ritrovare le giuste motivazioni. La vittoria spesso
nasconde i difetti, mentre la sconfitta fa riflettere e ci permette di fare autocritica con maggiore forza.
Anche se avremmo preferito chiudere il girone a punteggio pieno, aver pareggiato ci puo far
innalzare il livello di attenzione durante la settimana dandoci modo di crescere ancora di piu sotto il
profilo dell'attenzione e della fisicita".

Sembra che il periodo nero delle assenze stia finendo. Come stanno gli infortunati?
"Con la prossima settimana dovremmo recuperare anche gli ultimi infortunati e tornare finalmente
ad allenarci a ranghi completi. Non ci siamo mai lamentati ma abbiamo affrontato settimane con 4-5
infortunati, ora che li avremo di nuovo tutti a disposizione e potremo finalmente ricominciare ad
alzare i ritmi dell'allenamento".


		



| 19^ giornata campionato UNDER 21:
| FENICE VENEZIAMESTRE - MITI VICINALIS
| 8-2 |	   
01-03-2017 22:06 - Campionato UNDER 21

Ampio successo per l'Under 21, che batte 8-2 il Miti Vicinalis. Una vittoria che vale ormai per
le statistiche, visto che da tempo la squadra di Pagana ha matematicamente conquistato il
primato del girone: "Abbiamo utilizzato la gara per far giocare la nostra juniores ed il ritmo e stato
buono – sottolinea il tecnico - anche le trame di gioco sono state piu che soddisfacenti, la gara ci e
stata utile per oliare i meccanismi con i piu giovani per poterli portare alle partite piu importanti con
una buona intesa".

Tra gli spunti piu interessanti la crescita di Marton che ha gia esordito in serie B. Come sta
procedendo?
"Si dice che per poter considerare il nostro fisico normofunzionale ad una disciplina sportiva
debbano passare 5 anni, in questa ottica devo dire che Marton sta facendo un ottimo percorso e.
nonostante il suo fisico non abbia ancora la possibilita di spostarsi al meglio sul campo di calcio a 5.
ha gia fatto buoni miglioramenti che fanno ben sperare per il futuro. Per ora sta compensando molto
grazie al suo bagaglio tecnico non convenzionale per questo sport, ma in futuro penso che,
entrando meglio nelle logiche del futsal, potra dare un buon apporto in qualita e quantita".

Rientro con gol per Hasaj. Cosa ti dara il suo rientro e sara pronto per le Final Eight?
"Per noi Allmir e un giocatore che puo e deve dare equilibrio alla fase offensiva ed aumentare la
lettura di situazioni di gioco speciali, noi tutti speriamo che per le Final Eight sia completamente
recuperato ed a disposizione".


		



| 18^ giornata campionato UNDER 21:
| ADRIATICA C5 - FENICE VENEZIAMESTRE
| 1-6 |	   
24-02-2017 23:00 - Campionato UNDER 21

L'under 21 batte 6-1 a Monfalcone l'Adriatica C5. Con il passaggio alla fase successiva gia
strettamente nelle mani degli arancioblu si tratta di una vittoria che serve ormai soprattutto
per incrementare le statistiche: "E' stata una gara interessante – commenta Luigi Pagana - noi
eravamo in campo con una formazione molto giovane ed in piu il rettangolo di gioco molto piccolo ci
ha obbligato a fare una partita con una lettura diversa da quelle classiche e questo per noi e una
cosa positiva. Alla fine ne e scaturita una gara con buone giocate da parte nostra, che ha
evidenziato alcuni aspetti da allenare meglio, una partita utile e interessante insomma" 
Boscaro, Canuto e Bari non hanno trovato spazio in prima squadra finora, ora stanno
giocando in under, come si stanno comportando? 
"Anche se non hanno giocato in serie B non vuol dire che non lo potessero fare. Dovranno avere
solo un po' di pazienza in piu e continuare ad allenarsi con impegno e le giuste motivazioni,
sfruttando ogni possibilita che gli capitera per dimostrare di essere pronti. Fanno parte del gruppo
dei grandi e se sono li e perche crediamo in loro, con il tempo troveranno i giusti e meritati spazi".

Quali sono le aspettative per la prossima Final Eight di Coppa Italia U21?
"Viste le nostre due precedenti partecipazioni e visto che le abbiamo raggiunte rispettando
l'obbiettivo minimo che ci eravamo preposti, ora dovremmo provare a fare qualcosina di piu e
provare quantomeno a superare il primo turno e qualificarci per le semifinali. Questo sarebbe un
risultato che ci gratificherebbe e che darebbe continuita ai nostri risultati, visto che anche la passata
stagione in campionato siamo arrivati alle semifinali".


		



| 16^ giornata campionato UNDER 21:
| LUPARENSE C5 - FENICE VENEZIAMESTRE
| 3-5 |	   
08-02-2017 19:03 - Campionato UNDER 21

Vittoria pesante ma sofferta della formazione under 21 con la Luparense, con la formazione
arancioblu che dopo che gli avversari sono riusciti a recuperare tre gol di scarto e stata
capace di mantenere i nervi saldi e andare a vincere 5-3  "Abbiamo fatto un'ottima gara, contro
una buona Luparense, riuscendo ad essere sempre in partita nonostante fossimo passati dallo 0-3
alla parita – analizza Luigi Pagana - gare come questa per noi sono importanti in vista della gara di
mercoledi in coppa, ma lo e ancora di piu in ottica juniores, visto che molti ragazzi di questa
categoria hanno solo queste occasioni per giocare insieme". 

Credi che il ritorno di coppa di mercoledi abbia distratto i tuoi giocatori anche alla luce della
sconfitta di sabato nel campionato di serie B? 
"Come detto sopra abbiamo fatto una partita molto buona, nessuna distrazione, anzi l'abbiamo
usata come al solito per toglierci le tossine della sconfitta del giorno prima e ritrovare equilibrio
proprio in vista della gara di mercoledi".

Hasaj e quasi al rientro dopo un lungo stop. Cosa ti aspetti con suo ritorno?
"Allmir e un giocatore che ci puo dare equilibrio, ed e in piu uno di quelli con maggiore esperienza
nel gruppo, il suo rientro sara per noi molto importante e speriamo di rivederlo in campo prima
possibile".


		



| 15^ giornata campionato UNDER 21:
| FENICE VENEZIAMESTRE - CAME DOSSON C5
| 6-4 |	   
02-02-2017 18:25 - Campionato UNDER 21

Bella vittoria dell'Under 21 per 6-4 sul Came Dosson. Un successo che, visto anche il
pareggio della Luparense, probabilmente vale il primo posto nel girone. Soddisfatto della
prestazione? "E' stata sicuramente una prova positiva  – sottolinea Luigi Pagana - siamo
sicuramente stati bravi a direzionare bene la gara gia dal primo tempo concedendo veramente poco
agli avversari e riuscendo a gestire al meglio sia la fase difensiva che quella offensiva. Nel secondo
tempo, nonostante il gol subito ad inizio ripresa, abbiamo gestito con intelligenza e buona lettura la
gara fino alla fine. Il campionato under 21 e sempre stato un nostro obiettivo e pensiamo finora di
aver rispettato le attese. D'ora in poi, visto il vantaggio, cercheremo di dare massimo spazio alla
juniores, visto che finora non hanno avuto molto modo di giocare insieme con continuita".

E' stato certamente positivo per il morale tornare a giocare subito dopo la sconfitta
casalinga di B col Villorba. Come hai visto i ragazzi? 
"Da noi una sconfitta fa parte del percorso e sicuramente non sara una gara persa in serie B a farci
cambiare atteggiamento nelle altre competizioni, anche se non nego che, quando si cade da
cavallo, e sempre meglio risalirci prima possibile. Come ho detto prima i ragazzi hanno fatto una
buona gara non risentendo minimamente della partita del giorno prima".

Era un po' in preventivo un Gennaio cosi, in cui probabilmente si sarebbe lasciato per strada
qualche punto, considerando anche gli impegni nelle due coppe? 
"Ne avevamo parlato in societa, e sapevamo che qualcosa avremmo pagato nel mese di gennaio
con tutti gli impegni che ci attendevano. E' comunque positivo essere riusciti a mantenere inalterate
le nostre possibilita di raggiungere obiettivi importanti come le finali di coppa Italia di B e di Under
21 restando comunque in zona play-off nei due campionati".


		



| 14^ giornata campionato UNDER 21:
| MANZANO BRN 1988 - FENICE VENEZIAMESTRE
| 1-6 |	   
24-01-2017 21:13 - Campionato UNDER 21

Buona vittoria in per la Fenice U21 in casa del Manzano per 6-1, che permette quindi ai
lagunari di mantenere un ampio margine sulle inseguitrici: "In realta abbiamo giocato una gara
molto sottotono – sottolinea Luca Di Ciccio, allenatore in seconda dell'under e della serie B – loro
onestamente non erano fortissimi, per cui gia nel primo tempo eravamo avanti 3-1, ma ci abbiamo
messo parecchio a sbloccarla definitivamente e questo perche i ragazzi sono scesi in campo molto
demotivati".

Ormai da un anno e mezzo Di Ciccio e al fianco di Luigi Pagana in queste due categorie,
come giudica questa collaborazione? "Pagana e davvero un guru di questo sport, credo che
davvero sia uno dei migliori tecnici che abbiamo in Italia. E' davvero perfetto sotto tutti gli aspetti, sia
da quello tecnico/tattico che da quello umano e gestionale di una squadra e di una societa. Mi
ritengo davvero fortunato ad avere l'opportunita di lavorare a stretto contatto con lui e chi gli muove
delle critiche vuol dire che non lo conosce bene".


		



| 13^ giornata campionato UNDER 21:
| FENICE VENEZIAMESTRE - FUTSAL VILLORBA
| 3-2 |	   
20-01-2017 18:24 - Campionato UNDER 21

La Fenice U21 si impone di misura, 3-2, in casa contro il Villorba. Una gara in cui
probabilmente le fatiche spese al sabato con la prima squadra contro il Chiuppano si sono
fatte sentire:"Sicuramente questo non e un periodo semplice per il gruppo Under 21 – ammette Luigi
Pagana -  abbiamo molti impegni ravvicinati ed utilizzando praticamente  la stessa rosa per
disputare anche il campionato di serie B, qualcosina paghiamo la domenica mattina nelle partite di
under. In particolare la gara contro il Villorba e stata una gara che si e risolta soltanto ad un minuto
dal termine dopo una espulsione a carico di un loro giocatore. Devo dire che comunque il risultato
finale e comunque meritato visto il gran numero di occasioni da rete che avevamo generato". 
Il campionato sembra ben indirizzato, con cinque punti di vantaggio sulla seconda e una
gara in piu da disputare. Alla luce degli impegni di coppa farai ampio turnover?
"Ora che siamo riusciti ad accumulare un buon margine di vantaggio nel campionato under 21,
cerchero di mandare spesso in campo la squadra juniores, in modo da farli giocare assieme il piu
possibile. Avendo molti juniores in prima squadra e non avendo quasi mai la possibilita di giocare
insieme durante la stagione regolare, approfitteremo di questa situazione per far riposare i piu
grandi, visto il periodo molto impegnativo, e dare modo ai giovani di far crescere l'affiatamento in
partita".

Con l'under ha esordito Marcon, classe 97, proveniente dal calcio a 11. Che tipo di giocatore
e?
"E' un ragazzo che ha dimostrato grande determinazione nel cercare di crescere, ed in neanche un
mese ha gia fatto grandi miglioramenti. Il suo percorso nel calcio e stato di buon livello e questo lo
ha sicuramente aiutato, ma quello che conta di piu e la determinazione e la voglia con cui ci si
allena, che a lui non manca di sicuro. Sono certo che riuscira a fare un ottimo percorso ed a
crescere moltissimo".


		



| 11^ giornata campionato UNDER 21:
| FENICE VENEZIAMESTRE - CANOTTIERI C5
| 12-0 |	   
20-12-2016 18:17 - Campionato UNDER 21

Vittoria senza discussioni per la formazione U21, che piega in casa 12-0 il Canottieri C5:
"Sapevamo che sarebbe stata l'ultima gara del 2016 per il nostro gruppo di lavoro che comprende
Juniores ed Under 21 e volevano rispettare l'impegno al massimo – spiega Luigi Pagana - ne e
scaturita una gara in cui siamo riusciti a tratti a dare velocita al gioco ed a costruire molto, grazie ad
un possesso dinamico e di lettura. Sicuramente un buon modo per entrare nella sosta natalizia".  

Sono andati in gol Bari, Canuto e Boscaro, giocatori alle prime esperienze in U21. Ti aspetti
molto anche da loro alla luce dei prossimi impegni del 2017? 
"Avendo diversi giocatori in eta juniores che giocano con costanza in prima squadra non riusciamo
a farli giocare insieme nel loro campionato di competenza e quindi, di conseguenza, il campionato
under 21 ci tornera molto utile per dar loro modo di giocare assieme. Questo inoltre ci permettera
anche di gestire meglio le energie nei periodi in cui, avendo tante gare settimanali, potremmo
altrimenti andare in sovraccarico".

Mercoledi con la vittoria a Dosson ci siamo qualificati per i sedicesimi di coppa ma abbiamo
sofferto. Come analizzi la gara?
"Loro hanno una squadra ben allenata ed equilibrata e ci sanno mettere in difficolta. Dopo essere
riusciti a chiudere il primo tempo sul doppio vantaggio, con fatica abbiamo gestito il secondo tempo.
Per noi quello delle Final Eight di Coppa Italia under 21 e un grande obiettivo e giocarselo con gare
secche comporta tensioni che spesso non lasciano spazio ad ottime prestazioni. Per ora ci teniamo
la qualificazione al turno successivo, sapendo che nelle prossime gare di questo torneo dovremo
dare piu di cosi".


		



| 10^ giornata campionato UNDER 21:
| MACCAN PRATA C5 - FENICE VENEZIAMESTRE
| 1-4 |	   
14-12-2016 20:02 - Campionato UNDER 21

Vittoria in rimonta per 4-1 per l'under 21  col Maccan Prata. Sicuramente non era un impegno facile
per chi il giorno prima aveva giocato con la serie B un derby carico di pathos e molto dispendioso:
"Giocare al sabato partite molto tirate sicuramente ci toglie energie per la domenica mattina –
ammette Luigi Pagana – e certamente il derby di sabato ce ne ha tolte di piu del solito. Ma avendo
una rosa abbastanza ampia, stiamo riuscendo, tramite le rotazioni che stiamo facendo, a mettere in
campo formazioni adeguate alla partita che andiamo ad affrontare. La partita contro il Maccan di
domenica e stata molto equilibrata e fino alla fine abbiamo dovuto faticare per riuscire ad
aggiudicarcela, il fantasma della gara persa la scorsa stagione in apertura di campionato under 21 e
aleggiata per tutta la durata dell'incontro, poi fortunatamente siamo riusciti a trovare i gol della
sicurezza nel finale che ci hanno permesso di portare a casa i tre punti e mantenere la testa della
classifica a punteggio pieno".

Stai dando spazio a diversi juniores nell'under 21. Come si stanno comportando? 
"Sapendo che al sabato alcuni degli juniores vengono costantemente chiamati a giocare in serie B,
stiamo usando la gara under 21 per trovare un affiatamento migliore in gara in previsione di quando
dovranno giocare assieme. Questo percorso ci permettera di arrivare piu preparati alle fasi
importanti del campionato Juniores oltre ad aiutarci, come detto prima, con le rotazioni in under".

Tre portieri per due categorie, per qualcuno possono essere pochi, ma Brugnolo, Bartolo e
Molin meritano di giocare e non e' facile lasciarne fuori uno a turno. Ti stanno dando buone
risposte nonostante il turnover?
"Direi ottime e se andiamo ad analizzare l'ultimo week-end devo dire che sono stati tutti e tre
protagonisti, Bartolo ha parato nel derby, Molin si e fatto trovare pronto andando a parare il tiro
libero sempre nel derby e Brugnolo ha giocato domenica in under 21 facendo un'ottima prestazione.
Il rendimento dei portieri in questa stagione e veramente buono e penso che ci sia anche un ottimo
affiatamento tra di loro, altro elemento importante per avere il giusto equilibrio e per poter accettare
le scelte che ogni settimana siamo costretti a fare per poter dare spazio a tutti e tre".


		





| 8^ giornata campionato UNDER 21:
| MITI VICINALIS - FENICE VENEZIAMESTRE
| 1-6 |	   
30-11-2016 17:44 - Campionato UNDER 21

Under 21 a punteggio pieno grazie al successo netto a Vazzola per 6-1 contro il Miti Vicinalis.
E' soddisfatto della prestazione Mr. Pagana?  "Giocare con lo stesso gruppo il sabato
pomeriggio e la domenica mattina, soprattutto dopo partite tirate come quella con il Vicenza, puo
creare difficolta – spiega il tecnico -devo dire che questo gruppo si sta dimostrando molto maturo
anche in questo, e nonostante con il Vicinalis la prestazione non sia stata massimale, l'attenzione ci
ha aiutato a giocare con ritmi piu bassi ma con la qualita necessarie per gestire la gara al meglio". 

Con questa vittoria la Fenice ha 2 punti di vantaggio sulla Luparense ed una gara in meno.
Adesso potrai fare ampio turnover con piu tranquillita?
"In realta sto portando sempre almeno un quartetto juniores in partita e sto inserendo anche ragazzi
che per ora non trovano spazi in serie B – puntualizza Pagana - questo ci dara una mano a non
incidere negativamente sui ragazzi che giocano con minutaggi maggiori in prima squadra ed a
bilanciare i minutaggi di quelli che giocano meno.
Ormai i ragazzi piu giovani del 97-98-99 che non avevano presenze nei campionati maggiori
sembrano aver smaltito lo scotto iniziale con la serie B e lo si vede anche dai risultati in U21". 

Dove puo arrivare questo gruppo e su cosa bisogna ancora lavorare tanto?
"Ci sono ancora singoli che possono crescere molto, soprattutto durante la prestazione, e sono
sicuro che il tempo per noi e galantuomo. Noi non cambiamo i nostri obiettivi, con l'under il primo e
sicuramente cercare di nuovo di rientrare nelle prime otto in Coppa per poter partecipare alle Final
Eight di categoria, per la B salvezza, e, visto come ci siamo inseriti, provare ad entrare nei
sedicesimi Coppa, se non ci facciamo distrarre dagli ottimi risultati possiamo farcela".


		



| 7^ giornata campionato UNDER 21:
| FENICE VENEZIAMESTRE - ADRIATICA C5
| 14-3 |	   
23-11-2016 17:56 - Campionato UNDER 21

Successo ampio della formazione Under 21, che si impone 14-3 sull'Adriatica C5, schierando
tra l'altro diversi ragazzi in campo per la prima volta quest'anno in questa categoria. Che
partita e stata? "E' stata una partita con una buona intensita, in cui abbiamo trovato un buon ritmo
fin dai primi minuti e siamo riusciti a mantenerlo per tutta la gara, il risultato ne e la conseguenza –
analizza Luigi Pagana - gli "esordienti" si sono ben comportati, e non ne avevo dubbi visto che in
allenamento stanno gia facendo molto bene".

Hai avuto buone risposte collettive ed individuali?
"Soprattutto collettive – sottolinea il mister - il gioco collettivo e stato gradevole ed a sprazzi di ottima
qualita per la categoria, questi segnali ci fanno bene e ci spingono a procedere con maggiore
energia per la strada intrapresa in questa stagione, sapendo che abbiamo le qualita giuste per
percorrerla".

Mercoledi derby di coppa. Che partita ti aspetti?
"Sara la prima gara di coppa Italia under 21, manifestazione a cui noi siamo particolarmente legati e
che ci ha visto partecipare nelle ultime due stagioni alle Final Eight. Per tale motivo sara una gara
che noi prepareremo con grande attenzione e in cui cercheremo la vittoria prima che la prestazione".


		



6^ giornata campionato UNDER 21
CITTA' DI MESTRE - FENICE VENEZIAMESTRE
3-4 	   
16-11-2016 17:56 - Campionato UNDER 21

La Fenice acciuffa una vittoria in extremis per 4-3 nel derby con il Citta di Mestre dopo aver
inseguito per gran parte della gara, mantenendo cosi il primato appaiata alla Luparense (che pero
ha giocato una partita in piu) "Avendo lo stesso gruppo che gioca sia il campionato di serie B che il
campionato under 21 ci sta che le motivazioni calino dopo una importante vittoria come quella del
giorno prima – spiega Luigi Pagana - con cio non voglio dare alibi e confermo che la prestazione e
stata nettamente a di sotto delle nostre potenzialita, anche se devo dire che vincere quando si gioca
male e comunque un segnale positivo".

Cosa non ha funzionato soprattutto nella prima frazione? 
"Non ha funzionato nulla purtroppo – ammette il mister - sia la fase difensiva che soprattutto quella
offensiva sono state carenti e in piu la voglia di recuperare non canalizzata correttamente non ci ha
permesso di ritrovare velocemente gli equilibri necessari per rientrare in gara".

C'e sicuramente soddisfazione per i risultati finora ottenuti, ma le prestazioni sono state
all'altezza?
"Tra under 21 e prima squadra ad oggi non ho portato mai a referto nessuno senza poi farlo
giocare, escluso naturalmente il portiere di riserva – sottolinea Pagana - e questo da il termometro di
quanto stiamo comunque guardando alla crescita dei ragazzi oltre che ai risultati. Se le prestazioni
non sono state sempre all'altezza lo si deve al fatto che giochiamo molte volte e qualcosa la
dobbiamo sacrificare. Per ora comunque i risultati ci hanno dato ragione e questo vuol dire che la
gestione e stata buona, speriamo di riuscire a mantenere questi equilibri. 

Dove possono esserci margini di miglioramento?
"Vedo molto margine di miglioramento nei singoli, soprattutto quelli piu giovani, non tutti si sono
espressi secondo le proprie potenzialita e quando le caratteristiche di questa rosa verranno fuori per
intero allora potremo capire fin dove si potra arrivare, ma per ora mi ritengo soddisfatto del lavoro
svolto sia in fase di preparazione che di prestazione.


		





5^ giornata campionato UNDER 21FENICE
VENEZIAMESTRE - LUPARENSE C56 - 2    
09-11-2016 17:48 - Campionato UNDER 21

Netta la vittoria dell'Under 21 nel big match con la Luparense. Una partita che destava qualche
preoccupazione alla vigilia, ma che la formazione arancioblu ha saputo condurre dall'inizio alla
fine"Sapevamo che sarebbe stata una partita molto importante, in chiave vittoria girone under 21 -
conferma Luigi Pagana - e volevamo cercare di dare continuita alle prestazioni fatte nelle ultime
partite tra serie B e under. Pensiamo di esserci riusciti con una gestione abbastanza buona della
gara e il risultato sempre ben al sicuro".

La buona partenza in questo torneo permettera di lasciare a riposo qualcuno che al sabato in
B tira la carretta tipo Meo ed Hasaj? 

"L'obiettivo era questo - sottolinea il mister - sappiamo che dobbiamo far crescere i ragazzi della
juniores ed ho preferito giocare queste prime gare con formazioni che stavano gia giocando in serie
B. Ora che siamo riusciti ad indirizzare correttamente questa fase iniziale il nostro obiettivo e
sicuramente quello di dare piu spazio ai ragazzi in eta juniores, in modo da far riposare un po' di piu
i giocatori che stanno facendo il campionato di B con minutaggi piu alti. La nostra esperienza ci dice
che la giusta gestione delle energie d'ora in poi ci permettera di mantenere una buona continuita".

La fase difensiva sembra sia decisamente migliorata rispetto alle prime uscite. Ci sono pero
ancora margini di miglioramento? Anche magari nella gestione del possesso palla?

"I margini sono ancora ampi sia in difesa che in attacco - conferma il tecnico - come ho detto nelle
precedenti interviste, per noi il tempo e un grande alleato e ci permettera di maturare ed
incrementare la qualita delle due fasi".


		



4^ giornata campionato UNDER 21CAME DOSSON C5 -
FENICE VENEZIAMESTRE3 - 4    
31-10-2016 17:56 - Campionato UNDER 21

Una vittoria di misura sul campo del Came Dosson per la Fenice. Una partita passata sempre
ad inseguire ma sul filo di lana e arrivato il sorpasso. Alla fine un successo meritato? 

"Non abbiamo fatto una buona gara ma il successo a mio modo di vedere e meritato – ammette
Pagana - abbiamo fatto noi la partita per tutti i 40 minuti anche se non siamo riusciti a concretizzare,
per merito anche del loro portiere, che si e distinto in almeno quattro occasioni. Quindi, anche se
giocando male, abbiamo raggiunto un risultato giusto".

Il recupero finale e legato alla determinazione della squadra, alla condizione atletica o ai
colpi estemporanei dei singoli? 

"Quando si fanno due gol nell'ultimo minuto, di solito, emergono tutti e tre questi elementi – analizza
il tecnico - forse rispetto al resto della gara la determinazione e quella che ha fatto fare il salto di
qualita nel finale".

Su cosa bisogna insistere per migliorare questi ragazzi?

"Il passo in avanti fatto da alcuni di loro e stato grande – commenta il mister - alcuni fino alla scorsa
stagione giocavano nel campionato allievi ed ora stanno giocando in serie B e in under 21. Il tempo
e l'allenamento saranno nostri alleati ed aver iniziato bene ci dara la possibilita di allenarci e
maturare con la giusta tranquillita".


		



3^ giornata campionato UNDER 21:FENICE
VENEZIAMESTRE - MANZANO BRN 198810 - 1    
24-10-2016 18:02 - Campionato UNDER 21

Mr dopo la sconfitta di sabato in B come hanno reagito i ragazzi?

La partita in under 21 per noi e sempre una grande opportunita per rientrare mentalmente dopo una
sconfitta. Penso che possiamo essere soddisfatti per quello che abbiamo fatto questa mattina,
affrontare la settimana di allenamento sara sicuramente piu facile avendo tolto un po' delle tossine
della sconfitta di sabato. 
Finale in crescendo oggi. Atleticamente come stanno i ragazzi? 

Per ora non possiamo lamentarci del nostro rendimento dal punto di vista fisico, siamo sicuramente
una squadra che sa tenere buoni ritmi di gioco e se riuscissimo a crescere mentalmente potremo
ambire sicuramente a fare buone partite di grande intensita. Prima pero ci dovremo preoccupare di
trovare i giusti equilibri sia in difesa che in attacco.

Il campionato U21 e una buona occasione per far maturare gli juniores e per tenere alta la
condizione di chi ha giocato meno in B. Ci sono obiettivi anche legati ai risultati pero. Che
possibilita intravedi per i tuoi ragazzi? 

I nostri obiettivi sono sempre stati chiari, vogliamo vincere il nostro girone di under e riuscire ad
andare per il terzo anno di fila in finale di coppa Italia di under 21. Per poter raggiungere questi
obiettivi avremo bisogno di tutti i giocatori in rosa tra cui anche gli juniores. Per noi l'under 21 e una
seconda squadra e quindi sicuramente chi non va in campo il sabato trova spazio la domenica.

Prossimo match??

Le prime 5 gare del campionato under 21 sono con squadre che frequentano la parte alta della
classifica, dovremo essere molto attenti a dare sempre il massimo per poter restare sempre in alto,
la prossima gara contro la Came Dosson sara di nuovo una partita interessante ed intensa.


		





2^ giornata UNDER 21:FUTSAL VILLORBA - FENICE
VENEZIAMESTRE4 - 6
17-10-2016 19:02 - Campionato UNDER 21

Esordio positivo della formazione UNDER 21, che a Villorba si e imposta 6-4.
"E' stata una buona partita, giocata con ritmi buoni – analizza il tecnico Pagana - loro si sono mossi
molto bene nel primo tempo e noi non siamo stati bravi a leggere la gara. Nel secondo tempo i
trevigiani hanno avuto una flessione dal punta di vista fisico e l'ampiezza della nostra rosa ha fatto
si che noi potessimo prevalere, ma tatticamente bisogna dar loro atto che sono stati piu bravi. Per
noi e stato un buon esordio nel campionato under 21, che ci permettera di essere piu pronti nelle
prossime gare".
Quali indicazioni hai tratto a livello individuale?"In questa fase iniziale dei campionati in cui
dobbiamo inserire tanti giocatori e importante giocare bene le partite under 21 – spiega Pagana -
alcuni ragazzi sono sicuramente piu avanti nella gestione della gara e altri hanno invece bisogno di
queste partite per abbandonare quelle tensioni che sono tipiche degli esordienti in una nuova
categoria. Partite come questa ci permetteranno di superare prima queste problematiche ed
aumentare la qualita del nostro gioco".
Quali prospettive ha questo gruppo under 21 nella stagione che e appena iniziata?"Noi con under
21 puntiamo a vincere il girone, come e successo nelle ultime tre stagioni, ma questo campionato ci
servira soprattutto per aumentare la nostra fiducia e scrollarci di dosso il peso di giocare partite in
gruppi completamente nuovi permettendoci di perfezionare piu velocemente la sintonia tra i singoli
giocatori e aumentando la qualita del gioco collettivo".
		



UNDER 21:AL VIA ANCHE PER LA FENICE
13-10-2016 12:00 - Campionato UNDER 21

Si tratta della formazione legata a filo doppio con la prima squadra, anzi praticamente sono la
stessa squadra e quindi le aspettative sono fortissime per quel che riguarda l'under 21:"Per quanto
riguarda l'under 21 l'obbiettivo della stagione sicuramente e quello di riuscire a migliorare il
piazzamento dell'anno scorso sia in Coppa Italia che in campionato – sottolinea Luca Di Ciccio, vice
di Pagana in serie B e nell'under 21 - dovremmo essere bravi a gestire le partite sino alla fine
perche siamo la squadra da battere e quindi tutti daranno il massimo per superarci. Come qualita
generale del torneo credo che si sia alzata rispetto alle annate precedenti. Le squadre da tenere
d'occhio a livello nazionale sono sicuramente Kaos e il Pescara degli ex, ma non sottovaluterei
nemmeno le laziali. A mio avviso comunque il campionato under 21 non dovrebbe nemmeno piu
esistere, semplicemente perche a 21 anni un giocatore deve gia aver completato il suo percorso di
crescita"."Il nostro obiettivo e vincere il nostro girone – aggiunge Pagana - confermando quanto di
buono abbiamo fatto in precedenza e centrare la Finale di Coppa Italia, cercando di andare avanti il
piu possibile, perche per una societa che punta moltissimo sul settore giovanile essere presenti a
queste manifestazioni e una tappa fondamentale". 


		



STAFF TECNICO E DIRIGENZIALE PRIMA SQUADRA E
UNDER 21
19-08-2016 00:15 - Campionato UNDER 21

La preparazione dei nostri ragazzi, come sapete, e iniziata ieri ed e quindi giunto il momento di
presentarvi ufficialmente lo staff tecnico e dirigenziale per la prossima stagione!!!!
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